

Brille mit Augen

Eine spaßige Aufgabe besteht darin, eine Brille mitsamt Augen **als Maske** designen zu lassen. Für die Form der Brille lässt man die Schüler erst einmal Entwürfe zeichnen. Jeder Schüler erhält dann einen Streifen leichten Zeichenkarton, auf die er die Brillenform mitsamt Bügeln in natürlichem Maßstab 1:1 zeichnen und kolorieren kann. Gemalt wird lasierend mit Gouache- oder Aquarellfarben. Der letzte Schritt besteht im Ausschneiden der Form.

Bei der Zeichnung kann man den Schülern einen Spiegel geben, damit sie sich ihre eigenen Augen zur Vorlage nehmen. Für die richtige Breite des Gestells und die passende Länge der Bügel muss am eigenen Kopf Maß genommen werden. Als neues Problem kommt nun die Farbe ins Spiel, wobei das Ziel darin besteht, Haut- und Augentöne in transparenter Malweise möglichst treffend wiederzugeben.

